

2018-05-18-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Themen für ZaPF und KaWuM
 - TOP 3: Insektenschutz
 - TOP 4: Thermodynamik-Zulassung und -Übungsbetrieb
 - TOP 5: Jobunivation Werbung
 - TOP 6: Eckpunktepapier
 - TOP 7: Stammtisch [Finanzbeschluss]
 - TOP 8: Datenschutz
 - TOP 9: Bunter Abend
 - TOP 10: Newsletter
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Igor Fittgen

Unterschrift: _____

Redeleitung: Sebastian Derendorf

Unterschrift: _____

Datum: 18.08.2018

Sitzungsanfang:14:07

Sitzungsende: 15:13

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
Bis TOP 2	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
	Holger	Duhme
x	Igor	Fittgen
x	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
Ab TOP 4	Maide	Isikoglu
	Andre	Kreuzburg
x	Anton	Ldov
	Tobias	Löffler
	Patrick	Manegold
x	Gabriel	Rodrigues Kuell

Ist Sitzung beschlussfähig?: Ja

Wenn Nein: Da die aktuelle Sitzung nicht beschlussfähig ist, wird umgehen die angekündigte Ersatzsitzung einberufen, die dann beschlussfähig ist.

Anwesende Nicht-Räte:

keine

Altes Protokoll: Protokoll vom 11.05. ist einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK:**
 - i. Nächsten Dienstag
- b. **Tripper:**
 - i. War keiner.
- c. **WE:**
 - i. War nichts
- d. **QVM:**
 - i. Ein QVM-Mittelantrag für das nächste Semester für die Korrektorenstellen. Er wurde angenommen
- e. **Gremien:**
 - i. Eine Liste der Kandidaten der Fakultätsratswahl existiert und wird von Paul Baylan eingereicht.
- f. **Post:**
 - i. Nichts außer Werbung
- g. **Mail:**
 - i. Verschiedenste Sachen für den Newsletter
- h. **Facebook:**
 - i. War nichts

TOPs

TOP 2: Themen für ZaPF und KaWuM

Löffler, Tobias fragt nach, ob wir bestimmte Themen auf der ZaPF und KaWuM angesprochen haben wollen.

Wir hätten gerne, dass die Datenschutzsituation angesprochen wird.

TOP 3: Insektenschutz

- Derendorf, Sebastian wird daran erinnert, nach Fliegenschutz zu schauen.

TOP 4: Thermodynamik-Zulassung und -Übungsbetrieb

Thermodynamik Übungen werden willkürlich gewertet, es werden Sachen erwartet, die nicht aus der Aufgabenstellung hervorgehen und die Übungsgruppen erfüllen ihren Zweck nicht.

Studenten haben sich bei Willi beschwert. Willi will sich mit seinen Korrektoren zusammensetzen. Anregungen sind erwünscht. Die Fachschaft bespricht das auf der nächsten Sitzung nochmal.

TOP 5: Jobunigation Werbung

Zu weit weg, als dass es für uns relevant wäre.

TOP 6: Eckpunktepapier

Das neue Hochschulgesetz wurde überarbeitet und der Referentenentwurf herumgeschickt.

- Die Möglichkeit einer Studienverlaufsvereinbarung besteht (§58).
- Die SHK-Vertretungen sind nicht mehr vorgeschrieben (§46).
- Der Studierendenbeirat wurde optional gemacht (§64 Abs. 1).
- Ein Verbot für Anwesenheitspflichten wird abgeschafft (§64 2a)

Die Fachschaft Physik sieht diese Änderungen kritisch und möchte, dass diese Punkte auf der FSVK angesprochen werden.

TOP 7: Stammtisch [Finanzbeschluss]

Am Donnerstag war Stammtisch. 13 Leute waren anwesend und wir haben 39,80€ ausgegeben.

- Für den nächsten Stammtisch am 24.5. beschließt der Fachschaftsrat die Übernahme der Kosten für das erste Getränk jedes Teilnehmers bis 4,00€.
- Gesamtbetrag: nicht über 100€
- Beschlossen mit einstimmig

TOP 8: Datenschutz

Die Übergangsfrist der neuen EU-Datenschutzverordnung läuft am 24. Mai 2018 aus. Wir müssen das Impressum der Webseite daran anpassen.

- Isikoglu, Maide kümmert sich um die Anpassung des Impressums.

TOP 9: Bunter Abend

Für den Bunten Abend werden Getränke gestellt. Der Finanzbeschluss wurde in der Sitzung am 04.05. getätigt.

- Derendorf, Sebastiankauft für den Bunten Abend ein.

TOP 10: Newsletter

1. Förderzentrum Ranke-Heinemann sucht Stipendiaten für 2018-19
2. Studenten bilden Schüler e.V. sucht Nachhilfelehrer
3. Michael Hansen bietet dieses Semester einen LabView-Kurs an
4. In Köln findet am 13. Juni von 14:00 bis 19:00 ein Scrum Workshop statt

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

TOP N+1: Verschiedenes

Sitzungsende: 15:13